

# Fête en plein air à Saint-Christophe : une journée conviviale



**Le 8 août dernier**, près de la zone verte Tsan de la Bara au lieu-dit Croux de Saint-Christophe, s'est déroulée la fête en plein air organisée par la Section de l'Union Valdôtaine du pays. L'initiative, qui pendant toute la journée a été animée par des jeux pour

les enfants et pour les adultes, a enregistré la participation d'environ 170 personnes, parmi des inscrits au Mouvement et des sympathisants, et a été l'occasion pour une confrontation nécessaire afin de donner de l'élan et de la vigueur au nouveau groupe de la Section présidée par Sergio Cheney.